

Les arguments qui montrent qu'Harry est mal-aimé.

- Harry dort dans le placard sous l'escalier.
- La tante Pétunia vocifère contre Harry. Elle l'invective pour exécuter des tâches ménagères.
- Harry porte les vieux vêtements de Dudley.
- Ses lunettes portent les marques de coups reçus par Dudley. Elles n'ont pas été réparées.
- Quand Harry demande la provenance de sa cicatrice, sa tante lui répond qu'il ne faut pas poser de question.
- Les Dursley confient Harry à quelqu'un quand ils font des sorties.
- Les Dursley parlent de lui devant lui comme s'il n'était pas là. Ils l'ignorent.
- Les Dursley n'écoutent pas Harry.
- Ils ne lui font pas confiance.
- La tante Pétunia pense le faire attendre dans la voiture pendant qu'ils sont au zoo.
- L'oncle Vernon refuse de le faire attendre dans la voiture car il pense avant tout à l'état du véhicule.
- Dudley rejette Harry.
- Il se moque de lui.
- Les parents ne reprennent pas Dudley quant à son comportement répréhensible vis-à-vis d'Harry.
- Le meilleur ami de Dudley, Piers, lui tient les mains quand Dudley le frappe.

Les phénomènes inexplicables

- Les cheveux d'Harry retrouvent leur longueur initiale dès le lendemain de leur coupe.
- Les vêtements rétrécissent si Harry n'en veut pas.
- Harry se retrouve sur le toit de la cantine pour échapper à ses poursuivants.
- La vitre du vivarium disparaît.
- Le serpent communique avec Harry.